

Kinderflohmarkt im Schlosshof

Spielmannszug Taucha führt Tradition fort

Taucha (-tv). Viele Tauchaer haben das Aus für den Kinder- und Jugendflohmarkt des Stadtmarketingsclubs bedauert. Auch Roland Schulze, Vorsitzender des Spielmannszugs Taucha: „Ich finde es schade, dass es nicht weiterging“, sagt er.

Sein Verein springt jetzt in die Bresche, bietet am 30. Juli von 13 bis 16 Uhr erstmals einen Kinderflohmarkt im Hof des Rittergutsschlosses an. Eine Standgebühr falle nicht an, heißt es. Bei schlechtem Wetter ziehe der Markt in die Kulturscheune um.